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Ata 9ª Reunião ordinária NDE de Engenharia de Energias 12/12/2019.  

 

Aos doze dias de mês de Dezembro de dois mil e dezenove, ás 13:30, na Sala de Reuniões, sob a 1 

presidência da Profª Drª Carine Tondo Alves, reuniram-se ordinariamente, os seguintes integrantes 2 

do NDE de Engenharia de Energias: Anderson Dourado, Consuelo Cristina Gomes Silva, Kilder 3 

Ribeiro, Luciano Hocevar e presença do discente Rafael Cordeiro Carvalho. Havendo quórum 4 

regimental, a sessão foi iniciada com a seguinte pauta: 1. Informes; 2-Homologação da ata 08ª 5 

reunião ordinária.3-Apreciação da mudança de ementa das disciplinas;4- O que ocorrer. No 6 

primeiro ponto de pauta 1. Informes: A Presidente inicia relatando sobre a visita ao curso da 7 

UNEF, e o futuro uso de seus respectivos laboratórios. O professor Luciano informa que conheceu 8 

o espaço, e ressalta sobre a importância de mais aproximação da UFRB ao trabalho desenvolvido na 9 

Faculdade supracitada. Anderson comenta sobre a estrutura da UNEF, e o poder educacional dos 10 

cursos de Engenharia. E futuros investimentos que a gestão dessa Faculdade executará em Feira de 11 

Santana. A presidente trouxe a informação da possibilidade de estabelecer a parceria da UNEF com 12 

a UFRB. Passou-se para ao ponto de pauta 2-Homologação da ata 08ª reunião ordinária: A 13 

Presidente colocou a ata da 8ª reunião ordinária em discussão e em seguida em votação, a ata foi 14 

homologada por unanimidade. Passou-se para o ponto de pauta 4- O que ocorrer: A Presidente 15 

informou sobre o envio de e-mail para a reitoria sobre o parque tecnológico com espaço físico. E 16 

sobre o departamento que trata do patrimônio e a possibilidade de registro da marca. Informou 17 

também que os professores poderão se fazerem presentes e que haverá um servidor responsável o 18 

acompanhado. Anderson informou que o IFBA, tem um curso de Mestrado em funcionamento nesta 19 

área. A presidente informou que está aguardando o documento chegar assinado. Anderson 20 

questionou se esse documento é para o CETENS. A presidente informou que é para a UFRB. 21 

Luciano salienta que devesse observar UFRB-Feira de Santana. A presidente informou que o 22 

convenio é firmado com a UFRB, mas com a equipe de coordenação Feira-CETENS. Não 23 

houveram mais comentários neste ponto. A sessão foi encerrada e eu, Yndiara Karolyne de Oliveira 24 

Damasceno, lavrei a presente ata. Feira de Santana de doze de Dezembro de 2019. 25 
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